



Regierungsratsbeschluss vom 04. Mai 2021

Anzug Toya Krummenacher und Konsorten betreffend Sanierung Toilettenanlagen Kannenfeldpark

P175103

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Toya Krummenacher abzuschreiben

Begründung

In der Stadt Basel stehen 85 öffentliche und kostenlose Toilettenanlagen zur Verfügung. Ergänzt werden diese durch 30 „nette Toiletten“, das sind von Läden und Gastronomiebetrieben kostenlos den Passant*innen zur Verfügung gestellten Toiletten. Im Gegenzug erhalten die Betriebe vom Kanton einen Unkostenbeitrag für die höheren Reinigungs- und Materialkosten. Mit diesem Angebot hat Basel im Vergleich zu allen anderen Schweizer Städten die höchste Versorgungsdichte an öffentlich zugänglichen Toiletten. So wird auch die Toilettenanlage an der Burgfelderstrasse 70 2021 renoviert und die Renovation der Anlage an der Strassburgerallee 18 ist in Planung.

